

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

PUBLICACIONES OFICIALES CORRESPONDIENTES AL MES DE SEPTIEMBRE DE 2024.

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Defensa Civil entrega simuladores de bebés a provinciales para fortalecer capacitaciones locales en Primeros Auxilios.
- Defensa Civil recibe visita de viceministra de Interior y Policía, Chandrai Estévez.
- Representantes de la Embajada de Francia en República Dominicana, visitan la Defensa Civil.
- Entregan dron submarino a sede central Defensa Civil para labores preventivas y de respuesta.
- Defensa Civil fortalece su política de transversalización del enfoque de género.



Jenssen Sánchez

Encargado del Departamento de Comunicaciones
de la Defensa Civil.



iDefensa Civil Somos Todos!



Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / Defensa Civil entrega simuladores de bebés a provinciales para fortalecer capacitaciones locales en Primeros Auxilios

Defensa Civil entrega simuladores de bebés a provinciales para fortalecer capacitaciones locales en Primeros Auxilios



5 / Septiembre / 2024

Santo Domingo.- La Dirección Ejecutiva de la Defensa Civil, con el apoyo del programa social Supérate, entregó este día simuladores de bebés a los 32 directores provinciales del organismo naranja y a parte de su voluntariado que participó en cursos de primeros auxilios en lactantes, para que puedan ser multiplicadores de estos conocimientos en sus comunidades.

El acto de entrega estuvo encabezado por el director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, quien explicó que estos simuladores son parte de un donativo que hiciera Supérate hace unas semanas a la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI), para reforzar sus capacidades de enseñanza en "Primeros Auxilios".

"Hoy hacemos entrega de estos muñecos donados por Supérate, para seguir desarrollando nuestra campaña, Aprendiendo a Salvar Vidas, iniciativa que ha enseñado a miles de personas maniobras sencillas para preservar la vida en caso de una situación de emergencia. Hoy estos conocimientos llegarán a todas las provincias y lograremos tener una sociedad más preparada, gracias a los voluntarios y voluntarias instructores de la Defensa Civil", dijo Salas.

De igual manera agradeció a la directora general de Supérate, Gloria Reyes, por hacer este aporte significativo para la Gestión de Riesgos y el trabajo de prevención que realiza la institución naranja a través de la enseñanza.

De su lado, los directores provinciales, dijeron sentirse emocionados y satisfechos con esta entrega, ya que les ayuda a seguir formando a personas de todos los estatus sociales en temas importantes para la vida.

El acto se realizó en el edificio de la Comisión Nacional de Emergencias, en el Distrito Nacional.

Sobre la ESNAGERI

La Escuela Nacional de Gestión de Riesgos de la Defensa Civil, capacita a instituciones públicas y privadas, en temas relacionados a la Gestión de Riesgos, como: Primeros Auxilios Básicos, Evacuación de Edificaciones, Uso y Manejo de Extintores, entre otros. Las clases pueden ser presenciales o virtuales.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil recibe visita de viceministra de Interior y Policía, Chandrai Estévez

Defensa Civil recibe visita de viceministra de Interior y Policía, Chandrai Estévez



11 / Septiembre / 2024

Santo Domingo.- Este miércoles la Defensa Civil dominicana recibió la visita distinguida de la viceministra del Ministerio de Interior y Policía, en seguridad preventiva de los sectores vulnerables, Chandrai Estévez Zorrilla, quien calificó a los voluntarios y voluntarias de nuestra institución como verdaderos héroes y heroínas.

La funcionaria y sus acompañantes fueron recibidos por nuestro director ejecutivo y presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), Juan Salas, quien luego la invitó a conocer nuestras instalaciones.

Llegaron hasta el Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), donde precisamente instructores de la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI), imparten un curso de "Primeros Auxilios", a agentes de la Policía Nacional.

Luego visitaron el Departamento de operaciones, Sala de Situación y pudo estrechar la mano de nuestros técnicos.





Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / Representantes de la Embajada de Francia en República Dominicana, visitan la Defensa Civil

Representantes de la Embajada de Francia en República Dominicana, visitan la Defensa Civil



17 / Septiembre / 2024

Santo Domingo.- Con el objetivo de buscar puntos de colaboración mutua, este martes la Defensa Civil recibió la visita de una delegación de la Embajada de Francia en el país, integrada por los señores, Nicolas Vayer y Nelson Tavares, jefes de seguridad regional y local, respectivamente.

Los ejecutivos, fueron recibidos por el director ejecutivo del organismo naranja, Juan Salas, quien, a través de una presentación, les mostró parte de las acciones que ejecuta la institución en todo el país y en beneficio de la prevención y respuesta ante desastres.

Luego de una reunión de trabajo, donde también estuvieron presentes, Ramona García, encargada de Planificación y Delfín

Rodríguez, encargado de operaciones de la Defensa Civil, ambos pudieron conocer parte de nuestro equipo rescatasta, Unidad Canina y herramientas de extinción vehicular.

También llegaron hasta el Sistema Integrado Nacional de Información (SINI), donde recibieron algunas orientaciones de su encargado, coronel, Ruben Frontal.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Entregan dron submarino a sede central Defensa Civil para labores preventivas y de respuesta

Entregan dron submarino a sede central Defensa Civil para labores preventivas y de respuesta



19 / Septiembre / 2024

Santo Domingo.- La Sede Central de la Defensa Civil recibió este día un dron acuático, que servirá para labores preventivas de investigación, gestionar correctamente el riesgo en nuestro país y brindar una efectiva respuesta a situaciones de emergencias.

El donativo fue hecho por los voluntarios naranja en Valverde, Fausto Rodríguez y Rafael Rodríguez, a través del provincial Pedro Torres, al Sistema Integrado Nacional de Información (SINI) y su encargado coronel Rubén Frontal, quien también es subdirector de la Defensa Civil.

Torres aseguró que este es sólo el inicio de las entregas, ya que la meta es surtir a cada oficina provincial de un dron similar, para seguir modernizando el trabajo del organismo.





Está aquí: [Inicio](#) > [Noticias](#) > Defensa Civil fortalece su política de transversalización del enfoque de género

Defensa Civil fortalece su política de transversalización del enfoque de género



27 / Septiembre / 2024

Santo Domingo.- La Defensa Civil con el apoyo del Proyecto para el Fortalecimiento de la Gestión de Riesgo de Desastres de la República Dominicana (PROGERI-RD) de la Unión Europea, finalizó esta semana un proceso de asistencia técnica implementado por el Centro de Estudio del Género (CEG) del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC), que trabajó en el fortalecimiento de la política de transversalización del enfoque de género en la institución y sus operaciones.

El director ejecutivo del organismo, Juan Salas, dijo que otro de los propósitos de esta consultoría, fue actualizar las perspectivas vigentes, para incorporar el enfoque de género en campos como la ayuda humanitaria, seguridad alimentaria, albergues, ordenamiento territorial y protección a las herramientas de Gestión de Riesgos.

Durante el desarrollo del proceso, fueron capacitados puntos focales de la Defensa Civil en las diferentes provincias, quienes desde ya dominan el tema y pueden replicar las acciones básicas de transversalización indicadas por el equipo ejecutor del INTEC coordinado por Desirée Martínez y Carmen Figueira, quienes trabajaron de la mano con Fidelia Rincón, encargada de la unidad de género. También fue realizada la campaña provincial "Violencia Basada en Género en el Contexto de Riesgos de Desastres".

De su lado, Yanelba Abreu, coordinadora del proyecto PROGERI-RD, indicó que esto es un significativo avance y explicó que dentro de las mejoras realizadas por la consultoría están, la implementación de un sistema de monitoreo estadístico para contar con datos que puedan empujar políticas institucionales, y se mantenga establecido como un repositorio centralizado de información vital.

Además, se realizó con la consultoría introducciones y mejoras al formulario de Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades (Edan) preliminar y complementario en el contexto nacional.

Todo este trabajo se articula con el realizado en julio de 2023 por la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y la Defensa Civil, quienes realizaron un ciclo de capacitaciones sobre género, gestión de riesgo y articulación de redes comunitarias, con presencia de diferentes sectores a nivel gubernamental y provincial, dando inicio así a los trabajos basados en género en estas entidades.

